



平野支援だより No.1

令和5年4月26日
大阪府立平野支援学校長

今年は桜の開花が早く、その後もあっという間にいろんな花が咲き、本校の学習園（グラウンドの一部を開墾した畑）のエンドウ豆もぐんぐん成長しています。季節のスピードは速いのですが、本校ではこの時期、お子さまとの関係をじっくりと築いていきたいと思っております。

過日の家庭訪問・個人懇談では、ありがとうございました。うかがったお話をもとに、お子さまに応じた指導・支援を行ってまいります。また、医療的ケアの伝達等でご来校いただいている保護者の方々、ご協力くださりありがとうございます。

保護者のみなさまのご協力とご支援のもと、今年度も安全で安心な学校であるよう努めてまいります。今後、何かありましたら、遠慮なくお問い合わせください。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。



「ひらの体操」が誕生しました！

「子どもたちに適した動きの体操を作ろう」と、昨年度、児童生徒会が中心になって進め、年度末に本校オリジナルの「ひらの体操」が完成しました。

オリジナル曲（作曲：高等部 森木先生）に合わせた体の動きを、児童生徒会で公募したところ、各学部から様々なアイデアの応募がありました。それらをつなぎ合わせてひとつの体操にしたという、正に子どもたちが作りあげたものです。今後、授業や行事等でご覧いただく機会があるかと思えます。お楽しみになさってください。

今年 ☆創立40周年☆

本校は昭和58年(1983年)4月に大阪市立平野養護学校として開校しましたので、今年で開校40年になります。ひとつの節目でもありますので、子どもたちの記念に残るような、そして本校の未来につながるような「40周年記念事業」を、PTA役員会・実行委員会と共同で行いたいと考えております。内容の詳細については、5月のPTA総会后より、随時お伝えしていきます。



新型コロナウイルス感染症の対応に関して

報道等でご承知のとおり、政府は新型コロナウイルスの感染法上の分類を、5月8日から季節性インフルエンザと同じ「5類」に移行すると決めました。このことに即した府立学校の対応は、文部科学省の通知が出た後、府教育庁より示されることになっています。これまでの対応から変更すること等については決まり次第、保護者のみなさまにお伝えしたいと考えております。

引き続き、感染防止に留意しながら教育活動を進めてまいります。今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。